

PlantaDoce.

Empresa

Insomnia pone en marcha un programa de salud digital en España

El *hub* español de innovación cuenta con experiencia de éxito en el sector *eHealth* trabajando junto a *start ups* y compañías como Santalucía o la farmacéutica GlaxoSmithKline.

PlantaDoce
23 mar 2021 - 13:28



Insomnia apuesta por el emprendimiento en salud. El *hub* español de innovación, especializado en la aceleración e incubación de proyectos de base tecnológica, ha puesto en marcha *eHealth Future*, con el objetivo de generar un espacio de innovación abierta para el sector sanitario. Un proyecto en cuyo trasfondo se encuentra la conexión entre un ecosistema de más de 700 *start ups* internacionales, reunido por la aceleradora, con el sistema de sanidad pública y entidades privadas focalizadas en prestar servicios sociosanitarios.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/insomnia-pone-en-marcha-un-programa-de-salud-digital-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La fórmula utilizada para hacer realidad este salto digital en el ámbito sanitario será la ya probada por Innsomnia en los sectores *fintech*, *insurtech* e industria 4.0, conectando las ideas de las *start ups* con las necesidades de grandes compañías y administraciones públicas, así como con las líneas de financiación de la Unión Europea.

De esta forma, eHealth Future impulsará una colaboración diseñada para que la innovación y el dinamismo de las pequeñas empresas tecnológicas se integre en las entidades públicas y privadas, mejorando sus servicios a los ciudadanos. Esta necesidad de transformación digital cobra un nuevo protagonismo tras el impacto del Covid-19, al que la Unión Europea ha respondido aumentando los fondos para estos proyectos, dotando con **más de 13.400 millones de euros** a programas como Horizon Europe, EU4Health y EIT Health, que se unen a los nuevos Next Generation EU.

Innsomnia generará un espacio de innovación para el sector salud, con más de 700 'start ups' enfocadas al desarrollo de servicios para el sistema sanitario

“Con eHealth Future queremos crear puentes para impulsar el trabajo conjunto entre las *start ups* y los hospitales, laboratorios y centros de investigación, aseguradoras y farmacéuticas, para que los avances en medicina y asistencia al paciente puedan probarse en condiciones reales y orientadas a las verdaderas necesidades del sistema de salud”, según explica Francisco Estevan, consejero delegado de Innsomnia.

A la creación de espacios de innovación en eHealth Future se unirán procesos de formación y aceleración específicos para *start ups*. En este sentido, **eHealth Future contará además con programas de formación de reskilling** con titulación universitaria para adaptar a los profesionales a los nuevos perfiles y necesidades tecnológicas que fomentarán los procesos de innovación en abierto y el intraemprendimiento en el ámbito de la salud.

La implicación de Innsomnia en la aceleración de proyectos sociosanitarios ha sido el punto de partida para este nuevo salto, que cuenta ya con algunos importantes precedentes. Como ejemplos de este innovador modelo, se encuentran proyectos como el lanzado por la aseguradora Santalucía y EverHealth, diseñado para implantar un servicio de telemedicina que se puso en marcha en mitad de la crisis

PlantaDoce.

sanitaria del Covid-19; la colaboración entre la farmacéutica GlaxoSmithKline y Nodalblock, con el objetivo de automatizar mediante *blockchain* los procesos en la planta de la compañía; o la reciente alianza entre Generali Seguros y Fisify, que ha desembocado en la creación un asistente virtual capaz de ayudar al paciente en todo su proceso de recuperación.

“Desde 2016, hemos lanzado más de veinte programas de aceleración e impulsado más de un centenar de proyectos, en los que la atención al paciente ha ido tomando cada vez más relevancia”, destaca Estevan.